

# Le petit écolier

## La Convention du Droit des Enfants



Le mardi 20 novembre 2018, nous les CM2, nous sommes allés à la conférence des droits de l'enfant à la mairie d'Evry en mini bus. On est entré, nous nous sommes assis, on a eu un jus d'orange et une madeleine puis une dame nous a expliqué ce qu'on allait faire. Nous avons une étiquette où il y avait notre groupe : A, B ou C.



On a parlé de l'exploitation sexuelle, qu'on n'a pas le droit de nous abandonner, on doit nous nourrir, nous soigner ... et on a rencontré des défenseurs des droits de l'enfant de la République Française et des avocats puis on a essayé de regarder une vidéo et nous sommes partis !



## Louise 10 ans et Jade 10ans

### Acrosport

Nous partons en acrosport tous les mardis, les cours commencent à 9h00 et se terminent à 10h00. Nous avons commencé le mardi 4 décembre 2018.

L'acrosport ce sont des pyramides humaines et rythmiques que nous faisons avec Thomas.

Moi Evina je suis avec Yanis, Lucas, Daëb et Nathan.  
Moi Cali je suis avec Alicia, Océane, Erin, Sabra et Louise.

Chaque classe présentera sa chorégraphie au complexe sportif d'Epinaï-Sous-Sénart.

La rencontre d'acrosport aura lieu le 21 février 2019.



## Cali et Evina

## Piscine

A la piscine on a fait un test.

Le test était un peu stressant. Surtout pour les CM2 car il compte pour la 6<sup>ème</sup>.

En fait tout le monde était stressé. Mais nous nous sommes bien encouragés, et après tout on a tout donné et on a fait de notre mieux.



Le dernier jour de piscine : c'était trop bien, car il y avait : un toboggan rouge, des anneaux à chercher sous l'eau et bien sûr le tapis jaune et bleu qui coule dès que l'on marche dessus et tout le monde était entre amis sur les petits tapis flottants sur l'eau.

Bref, on a adoré ! C'était trop cool !

Madison 9 ans Maëlle 9 ans

## Bibliothèque



Le mardi 27 novembre nous sommes allés à la bibliothèque pour notre 1<sup>ère</sup> séance. Nous avons tous pu choisir un livre de notre choix. Quand nous avons eu fini de choisir nos livres, nous avons fait un jeu. Nous devons classer les livres dans leur classe: roman, album, bande dessinée, documentaire.



Le mardi 4 décembre nous sommes allés à la bibliothèque pour une rencontre avec une auteure qui s'appelle Elsa Oriol. Elle nous a expliqué toutes les étapes du livre. Elsa Oriol a fait plusieurs livres mais surtout des reprises. Elle nous a dessiné un Barbe Bleue à notre image.



Yanis 10 ans. Kelhya 10 ans.

### Sortie patinoire

Lundi 17 décembre 2018, nous sommes allés au SPIN & SNOW, au complexe sportif à Epinay sous Sénart, faire de la patinoire.

On a enfilé nos patins et HOP en piste. Il y avait plein de choses : il y avait au moins 10 sortes de luges en forme de chaise (pour ceux qui avaient du mal à patiner) et de la glace bien sûr (de la fausse).



La glissade et les chutes nous ont quand même accompagnées jusqu'à la fin.

Nous nous sommes bien amusés malgré les glissades.

On a bien rigolé!

Natalia BORDEI 9 ans

Anaïs WATRIN 9 ans

### Sortie Luge



#### Sortie luge

Le jeudi 20 décembre nous sommes partis à pied au gymnase faire de la luge. Au début Thomas notre animateur sportif nous a expliqué les règles, puis nous avons commencé. Habiba nous donnait les luges, Thomas nous poussait pour glisser et après Thomas et la maîtresse ont fait une course et puis

elle a fait des courses avec nous .Et se fut la fin de la sortie.

Le terrain : il y avait un escalier sans marche puis il y avait 3 couloirs de glissade ,2avec une planche en bois qui nous retenait et 1 sans planche.

TITOUAN et LUCAS

### Spectacle de L'hiver

Toute l'école est venue voir le spectacle de l'hiver, offert par la mairie, le mardi 18 décembre 2018. Le matin il y avait les classes de Mme De Carvalho, Mme Cujard, Mr Caudière, Mr Thomas, Mme Réparok et Mr Audemard. Et l'après-midi il y avait Mme Pantel, Mme Lefils, Mme Huguenin et notre classe celle de Mme Roiffé.



Il y avait deux personnages dans l'histoire: Liolet et Salmodiva .Au début de l'histoire Liolet était triste et il a raconté sa vie et il a dit qu'il avait perdu sa sœur à 12 ans et heureusement Liolet a une fée qui l'a aidé à surmonter cette épreuve et qui l'a accompagné toute sa vie.

Océane et Erin

## Le coin des artistes

### *La Statue de la Liberté*



La Statue de la Liberté pèse 204 tonnes, en hauteur elle mesure 92,9m.

Cette statue est à New York sur l'île de Liberty Island.

Elle a été créée le 28 octobre 1886.

Celui qui l'a créée s'appelle Auguste Bartholdi.

Elle a été fabriquée par la France et offerte en signe d'amitié aux Etats-Unis.

Elle est au sud de Manhattan, à l'embouchure de l'Hudson et à proximité d'Ellis Island.

Lyah 9ans et Nathan 10ans

## PROBLEMES DE MATHS

 La maitresse a acheté 36 livres et dans la classe il y a 22 élèves.  
Combien de livres restera-t- il?

 Dans l'école Croix Rochopt il y a 10 classes : une de CM1/CM2 où il y a 22 élèves, dans une autre de CM2 il y a 24 élèves, en CE1/CE2 il y a 23 élèves , dans celle d' ULIS on trouve 12 élèves, deux classes de CP avec 14 élèves , la troisième classe de CP a 13 élèves et une classe de CE1 où il y a 26 élèves.

Combien de paquets de chocolat devra ramener le Père Noël pour que chaque élève en ait un?

Alicia et Sabra

## LE COIN DES BLAGUES

 Qu'est ce qui est jaune et qui attend sur la route ? Les gilets jaunes!

 Tu veux que je te dise l'emplacement d'un trésor ? Oui! "L'emplacement d'un trésor!"

 -Pour trouver "miel" cherche dans M, dit la maîtresse,  
-Et pour épinard je cherche dans "aime pas"?, demande Toto.

Oussama et Joël

## Enigmes

Quel gaz est libéré lors de la photosynthèse des végétaux?

Je suis immense mais on ne peut pas me voir. Qui suis-je ?

J'ai un œil mais je n'existe pas .Qui suis-je ?

Daëb et Milan

Solutions du numéro 1.

Problèmes de maths : 47ans et 24€. Enigmes : Le maïs et le soleil.